Uso adecuado de la letra X:
# 1. Las palabras que empiezan con "exa" o "Hexa" porque no existen aparte de los demostrativos esa y hesa ninguna palabra en español que empiece por "esa" o "hesa" 
Excepción: demostrativos esa y esas

# 2. Las palabras que empiezan con "exe" porque excepto "ese" (sustantivo y demostrativo), esencia (y derivados) y esenio, no existe en castellano ninguna palabra que empiece por "ese" ni por "hese". 
Excepción: ese (sustantivo y demostrativo), esencia (y derivados) y esenio

# 3. Igualmente, las palabras que empiezan por "exi", "exu" o "exh", (sin excepciones) 

# 4. Las palabras empezadas por “exo” 
Excepciones: Los demostrativos: eso, esos; el sustantivo esófago y el adjetivo esotérico. 

# 5. Las palabras que empiezan por los elementos compositivos xeno-, xero- y xilo-. 

# 6. Las palabras que empiezan por la sílaba ex- seguida del grupo -pr-. 

# 7. Muchas palabras que comienzan por la sílaba ex- seguida del grupo -pl-. Excepciones: La familia del “esplendido”, “esplendor”, etc. 
# 8. Las palabras que empiezan por los sufijos ex- y extra-. 

Uso adecuado de la letra z:
Las palabras con el sufijo aumentativo -azo («golpe dado con aquello que el nombre designa»). Ejemplos: abanicazo, aceitazo, aguacerazo, aguijonazo, aironazo, alfilerazo, arañazo, astillazo, avionazo, azotazo, balonazo, banderazo, banderillazo, bastonazo, batazo, bayonetazo, bocinazo, botellazo, brochazo, caballazo, cacerolazo, cachuchazo, cadenazo, carabinazo, colmillazo, cornetazo, corrientazo, cristalazo, cuadrillazo, cuartelazo, culebrazo, decretazo, dedazo, dientazo, martillazo, mazazo, pinchazo, porrazo, portazo, puñetazo, zarpazo.
 Las palabras en las que aparece al final, en cuyo plural aparece la sílaba final -ces. Ejemplos: 
Terminación -az: antifaz (antifaces), audaz (audaces), capataz (capataces), capaz (capaces), disfraz (disfraces), eficaz (eficaces), fugaz (fugaces), incapaz (incapaces), ineficaz (ineficaces), interfaz (interfaces), matraz (matraces), mordaz (mordaces), paz (paces), perspicaz (perspicaces), sagaz (sagaces), secuaz (secuaces), suspicaz (suspicaces), tenaz (tenaces), veraz (veraces), vivaz (vivaces), voraz (voraces).
Terminación -ez: amarillez (amarilleces), brillantez (brillanteces), calidez (calideces), candidez (candideces), dejadez (dejadeces), diez (dieces), doblez (dobleces), estrechez (estrecheces), estupidez (estupideces), idiotez (idioteces), juez (jueces), nuez (nueces), peladez (peladeces), pesadez (pesadeces), pez (peces).
Terminación -iz: actriz (actrices), aprendiz (aprendices), automotriz (automotrices), codorniz (codornices), directriz (directrices), emperatriz (emperatrices), feliz (felices), generatriz (generatrices), infeliz (infelices), institutriz (institutrices), lápiz (lápices), locomotriz (locomotrices), lombriz (lombrices), matiz (matices), matriz (matrices), mediatriz (mediatrices), motriz (motrices), nariz (narices), tapiz (tapices)
Terminación -oz: altavoz (altavoces), arroz (arroces), atroz (atroces), feroz (feroces), hoz (hoces), precoz (precoces), veloz (veloces), voz (voces).
Terminación -uz: andaluz (andaluces), avestruz (avestruces), contraluz (contraluces), cruz (cruces), luz (luces), tragaluz (tragaluces).
Hasta abajo de tu investigación agrega las palabras siguientes, escribiéndolas correctamente.

 éxito, escoger, espíritu, satisfacciones, sacrificios, excelentes, zombies, acción
 
 






